

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

El **Grupo Parlamentario Confederal de Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, a iniciativa de su Diputada **Yolanda Díaz Pérez**, conforme recoge el artículo 185 del Reglamento del Congreso, presenta la siguiente **Pregunta escrita**, relativa a *la formación digital de las personas trabajadoras en las empresas en nuestro país*.

*Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2018*



Yolanda Díaz Pérez

*En Marea*

## EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La experiencia y el conocimiento que tienen los trabajadores es esencial para el correcto funcionamiento de la empresa. Sin embargo, el 69% de esos trabajadores no disponen de las habilidades digitales necesarias para llevar a cabo los cambios que requiere la digitalización. La formación de los empleados, considerada el segundo freno a la digitalización de las pymes, es una herramienta esencial para que los empleados veteranos reciclen su conocimiento.

La inversión en formación debe hacerse a todos los niveles jerárquicos y ésta debe estar adecuada a sus responsabilidades y desempeño laboral. La formación digital del empleado tiene un impacto positivo de entre un 10% y un 20% en el rendimiento laboral en términos de productividad. Además, el 80% de los trabajadores afirma que las herramientas digitales facilitan su trabajo.

Por todo lo expuestos, la diputada Yolanda Díaz Pérez presenta las siguientes preguntas escritas:

1. ¿Qué medidas tiene previsto poner en marcha el Gobierno para apoyar a las empresas en los procesos de formación digital de sus trabajadoras?
2. ¿Tiene previsto el Gobierno aprobar algún tipo de ayudas a las empresas, sobre todo a las pymes, micropymes y/o autónomos para la digitalización de sus plantillas?
3. En caso afirmativo, ¿qué tipo de ayudas? ¿Cuándo tiene previsto aprobarlas?